

SEBASTIAN BELTRAN / AGENCIAUNO



El Presidente Gabriel Boric y los estudiantes reconocidos.

Boric reconoció a 41 estudiantes por sus trayectorias educativas y resultados en la PAES

El Presidente Gabriel Boric y el ministro Nicolás Cataldo recibieron en La Moneda a 41 estudiantes para destacar sus trayectorias educativas a partir de los resultados de la

Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). "Ustedes representan mucho más que sus personas, están representando toda una trayectoria", dijo el mandatario.